

Nota de prensa  
Press Release

06/12/2021

## **Movistar patrocina nutrida agenda musical para esta Navidad**

**Caracas, 06 de diciembre de 2021.** “La Navidad tiene el ritmo que tú le pongas” es la campaña que desplegó la empresa de telecomunicaciones este año y para acompañarla, la música es protagonista de la agenda cultural que Movistar patrocinará durante el mes de diciembre, para celebrar las Navidades en familia con eventos a cielo abierto y vía streaming para todos los gustos.

Durante este mes, la compañía trae un programa variado que incluye conciertos de artistas como Yordano, Huáscar Barradas, Lasso y Los Mesoneros. “En estas navidades, Movistar pone la música y nuestros usuarios el ritmo, estaremos apoyando diferentes actividades para conectar a la familia venezolana con momentos únicos. En cada uno de estos eventos se cumplirá con estrictas normas de bioseguridad para el resguardo de todos, como puntos de control con gel antibacterial, distanciamiento social y uso de tapabocas”, afirmó María Luisa de La Terga, Gerente General de Mercadeo de Movistar.

La agenda inicia el 10 de diciembre con la gran final de la segunda edición de MoviGaitas, el concurso intercolegial de gaitas digital, en el que cada plantel cumple retos semanales, y cuyos ganadores se definen por las votaciones del público en redes sociales. La competencia cerrará con el veredicto del jurado calificador y con un concierto de Daniela Barranco, vía streaming, a través del canal de MovistarVe en Youtube a las 7:00 p.m.

El cantante Lasso abrirá la agenda de conciertos con “Un cuento de Navidad” en la Concha Acústica de Bello Monte el sábado 11 de diciembre. El intérprete de “Un millón como tú” contará la historia de su carrera inspirado en el cuento navideño de Charles Dickens, y será visitado por el espíritu de la Navidad pasada, presente y futura.

“Los Mesoneros, el regreso a casa”, marcará el recuento de la banda con la fanaticada venezolana. La agrupación nominada este año a los Grammy latinos en la categoría de Mejor Álbum de Rock, dará un concierto en la Concha Acústica de Bello Monte el 16 de diciembre y tendrá de telonero al dúo Gran Radio Riviera a partir de las 5:00 p.m.

Ese mismo día se estrena la décimo sexta edición de Movistar desde el sofá con la participación de Yordano. El cantante promociona “Después de Todo”, su más reciente álbum, y será el encargado de pasear a sus fanáticos por los grandes éxitos de su repertorio de baladas pop a partir de las 7:00 pm en el canal de Youtube MovistarVe, el 16 de diciembre.

Por otro lado, la tradición navideña llega de la mano de Huáscar Barradas y su show “Hallacas con Flauta”, evento que Movistar ha apoyado por cinco temporadas

consecutivas. Al ritmo de aguinaldos, parrandas y gaitas, se escucharán los coros de niños e instrumentistas del Sistema Nacional de Orquestas, además de la actuación del gaitero Ozias Acosta, ex integrante de Gaiteros de Pillopo. El evento será de libre acceso al público en la Concha Acústica de Bello Monte de Caracas, el 17 de diciembre a las 6:00 p.m., y en la Plaza Central de C.C. Sambil Maracaibo, el 12 de diciembre a las 5:00 p.m.

También, el Centro Cultural BOD será el escenario para la celebración y el encuentro de la familia los días sábado 18 y domingo 19. A las 2:00 p.m. llegará la magia de “La Navidad escondida con Ingrávidos”, un espectáculo que combina artes circenses con la música y el sabor de las fiestas decembrinas. A las 4:00 p.m. comienza la “Navidad en la torre” con dos celebraciones al estilo de las clásicas parrandas, aguinaldos y gaitas navideñas de la cultura venezolana. Serán dos funciones amenizadas por las agrupaciones: Ensamble B11 y los Gaiteros de Millá. El domingo a las 12:00 m., se presentará la obra “Hágase un Valle: cuento de Navidad con Sarta de Cuentas”, un espectáculo en donde se reviven historias navideñas para toda la familia.

Con esta enriquecida agenda cultural, Movistar sigue apoyando al talento nacional para impulsar espacios que propicien el entretenimiento y el encuentro de la familia venezolana, tomando en cuenta las medidas de bioseguridad y generando conciencia social. Para conocer mayores detalles de los eventos de diciembre están disponibles las redes sociales de @MovistarVe.